

INNOVATION/STARTUPS : Des startups strasbourgeoises conseillées et accompagnées à Boston

Fin septembre, 5 startups strasbourgeoises de la santé se rendront pendant 10 jours à Boston (ÉU). Ce voyage conclut leur accompagnement par le programme Innouvo, créé à Boston par 2 Alsaciens. Alistair Schneider, Strasbourgeois, ancien de Merck, qui a développé il y a 3 ans à Boston un programme d'accompagnement des entrepreneurs : "Startups Innovation". Il s'est associé au gestionnaire de fonds et business angel Michel Hussherr. Et le programme Startups Innovation est devenu Innouvo. Objectifs : proposer des programmes d'accompagnement aux startups (validation stratégie marketing et commerciale, capacité de l'entreprise à s'attaquer au marché US). Une aide à la levée de fonds est également comprise. [DEFYMED](https://www.defymed.com) / T : 03.90.41.02.79 (pancréas bioartificiel implantable, dispositif de délivrance d'insuline) fera partie du voyage. <https://www.defymed.com>